
Meiner offizielle Anfrage bei Oberbürgermeister Ilg, nach Kontakten zu
im Stadtparlament vertretenen Personen und Parteien, blieb erfolglos.

Zum Zeitpunkt der Antwort 16.07.2002 war erkennbar, eine Denkpause
zum näheren Kennenlernen wird es nicht geben.

Offizielle Besuche von Delegationen der Kommunalparlamenten
waren bereits in der Planung.


